

Semar termina su "Operación salvavidas"

Escrito por Comunicado

Lunes 22 de Agosto de 2016 20:36

GUAYMAS, Son., 22 de Agosto de 2016.- La Secretaría de Marina dio por concluida ayer la Operación Salvavidas "Verano 2016" misma que fue implementada por personal de la Armada de México desde el pasado 14 de julio en 151 destinos turísticos del país.

Durante la Operación Salvavidas "Verano 2016" el personal naval proporcionó un total de 1,075 apoyos en las playas de mayor afluencia de nuestro país, distribuidas en ambos litorales, entre los que destacaron 830 apoyos de atención médica por lesiones, deshidratación e inmersión; así como 179 rescates en la mar a personas en peligro de ahogamiento; 30 personas extraviadas que fueron localizadas y 32 traslados médicos.

Cabe recordar que para la implementación de esta operación, la Armada de México desplegó un total de 4 mil 029 elementos entre Almirantes, Oficiales, Capitanes, Clases y Marinería, de sus Siete Regiones, 13 Zonas y 14 Sectores Navales que la integran; apoyados con 45 buques, 89 embarcaciones menores, 5 aeronaves, 185 vehículos y 136 puestos de socorro, con el objetivo de salvaguardar la vida humana de paseantes nacionales y extranjeros que se dieron cita en los principales destinos turísticos de playa de nuestro país.

La Secretaría de Marina-Armada de México agradece y reconoce a la población en general por fomentar la cultura de la prevención, al acatar las indicaciones de protección civil de los tres órdenes de gobierno, así como de las capitanías de puerto sobre los niveles de marea, lo cual indudablemente contribuyó para proporcionar mayor seguridad a los vacacionistas nacionales y extranjeros que se dieron cita en las costas de México.